

**A. Use**  
 This instruction for use note is to be used in combination with the specific information that is mentioned on or inside each packaging enclosure. These gloves/sleeves are designed to protect the hands and/or arms mainly against mechanical risks and comply with the applicable harmonised EN or ENISO Standards as shown by the pictograms being mentioned on the gloves/sleeves or packaging enclosures. The gloves/sleeves therefore will provide protection against the specific risks as shown by these pictograms which are defined by these harmonised standards. The gloves/sleeves are in conformity with the European Directive 89/686/EEC (until 21 April 2016) and the European Regulation 2016/425(EU) (from 21 April 2016). Gloves/sleeves which are accompanied with the pictogram which designates contact with foodstuffs, are also in conformity with the European Regulations 1935/2004 and 2023/2006 as well as with all applicable national regulations for food-contact materials. Please ensure the gloves/sleeves are used only for the designated purposes, as explained above.

Explanation of symbols & pictograms:			
	Protection from mechanical risks A. Abrasion resistance (performance levels 0 to 4) B. Blade cut resistance (performance levels 0 to 5) C. Tear resistance (performance levels 0 to 4) D. Finger resistance (performance levels 0 to 4) E. TDM ISO EN 13997 cut resistance (performance levels A to F) F. Impact Protection (optional) – gloves providing impact protection in the knuckle area of the glove (does not apply to the finger area which cannot be tested, if no 'P' is claimed, no impact protection applies. <b>Warning:</b> the performance levels claimed for the gloves are based on tests performed on the palm area of the gloves. For gloves with two or more layers, these overall performance levels may not necessarily reflect the performance of the glove's substrate layer.		If the levels under the EN 388 pictogram are marked with a prefix, EU or BR or PRC, this refers to the levels obtained respectively by the European Notified Body according to EN 13820:2017, the Brazilian Certification Institute according to EN 13820:2017, or the Certification Institute of the People's Republic of China according to GB 24541. <b>Warning:</b> the performance levels claimed for the gloves are based on tests performed on the palm area of the gloves. For gloves with two or more layers, these overall performance levels may not necessarily reflect the performance of the glove's substrate layer.
	Protection from cold A. Connecting cord (levels 0 to 4) B. Cold penetration (0 or 1) – <b>Warning:</b> for gloves/sleeves that are claimed with level 0, it must be noted that these may lose their cold insulative properties when wet		Gloves/sleeves meeting the requirement (vertical resistance < 10' Ohm), for use in areas where flammable or explosive areas exist.
	Product is compliant and certified to the requirements of Personal Protective Equipment. EN 420:2003 + A1:2009		Please read the instructions for use, prior to using the gloves/sleeves, or contact Ansell for more information
	Suitable for contact with foodstuffs		Product is compliant and certified to the requirements of the Russian Custom Regulation TP TC 019/2011
	Product is compliant and certified to the requirements of the Korean Occupational Health & Safety Act legislation for PPE		Certificate of Approval, as certified to the requirements of the Brazilian Regulation (whereas x.x.xxx refers to the certificate number)
	Abrasion resistance grading (levels 0 to 6) according to the American National Standard Institute 105-2016		Our resistance grading (levels A1 to A9) according to the American National Standard Institute 105-2016

EU-Type examination certificate (Module B) by Cenelec Belgium (LD, 0493), Technolopiepark 7, B-9052 Zwijnaarde.  
 For more detailed information on the product's performance, please consult Ansell.  
 To obtain the EU-Conformity Declaration, please use the link as shown hereunder: [www.ansell.com/regulatory](http://www.ansell.com/regulatory)

- B. Precautions for use**
- Never use the gloves/sleeves with chemicals.
  - Before usage, inspect the gloves/sleeves for any defects or imperfections. Avoid wearing gloves/sleeves which are dirty on the inside - they may irritate the skin, causing dermatitis or worse.
  - Gloves/sleeves should not come in contact with a naked flame.
  - Contaminated gloves/sleeves should be cleaned or washed or wiped dry before removal.
  - Gloves/sleeves which have a tear level of 1 or above (as per EN 388) should not be used for protection against serrated blades or where there is a risk of entanglement with moving machine parts.
  - Ward gloves/sleeves that are suitable for contact with foodstuffs, do not use when restocking, applying and/or for which specific foodstuffs the gloves/sleeves can be used, please obtain advice from Ansell or contact the Ansell Food Conformity declaration.
  - If gloves/sleeves are being used in explosive environments, please ensure they meet the EN 16550 requirements. Persons wearing these gloves should be properly earthed, e.g. by wearing adequate footwear & clothing.
  - The electrostatic properties of the gloves/sleeves might be adversely affected by ageing, wear, contamination and damage and might not be sufficient for oxygen enriched flammable atmospheres where additional assessments are necessary.

**C. Ingredients / Hazardous ingredients**  
 Some gloves/sleeves might contain ingredients which are known to be a possible cause of allergies in sensitised persons. Who may develop irritant and/or allergic contact reactions. If allergic reactions should occur, obtain medical advice immediately. For more information, please contact Ansell.

**D. Care instructions**  
**Storage:** Keep away from direct sunlight; store in a cool dry place and keep in the original packaging. Keep away from ozone sources. If gloves/sleeves are properly stored, as indicated above, they won't lose their performances and won't change the glove characteristics significantly. If gloves/sleeves could be affected by ageing or storage, the expiry date is mentioned on the packaging materials.  
**Cleaning:** Gloves/sleeves that can be handwashed will carry care pictograms, which will be depicted on the specific information on or within the packaging enclosure. For gloves/sleeves, the presence of the unsewn gloves/sleeves will be reduced after handwashing. In the case of the unsewn gloves/sleeves, please note they are not suitable for the performance of the gloves/sleeves have already been used. Ansell cannot be held liable for this.

**E. Disposal**  
 Used gloves/sleeves may be contaminated with infectious or other hazardous materials.  
 Dispose of according to Local Authority Regulations. Lincifill or incinerate under controlled conditions.

**A. Utilisation**  
 Ce mode d'emploi complète les informations spécifiques mentionnées sur ou à l'intérieur de chaque niveau d'emballage. Ces gants/manchettes sont essentiellement conçus pour protéger les mains et/ou les bras contre les risques mécaniques et répondre aux normes EN ou ENISO harmonisées applicables, dont les pictogrammes figurent sur les gants/manchettes ou leur emballage. Les gants/manchettes offriront ainsi une protection contre les risques spécifiques représentés par ces pictogrammes, tels qu'il est défini dans ces normes harmonisées. Les gants/manchettes sont conformes aux dispositions de la Directive européenne 89/686/CEE (jusqu'au 21 avril 2016) et du Règlement européen 2016/425 (à compter du 21 avril 2016). Les gants/manchettes porteurs du pictogramme d'appui au contact alimentaire respectent également les Règlements européens 1935/2004 et 2023/2006, ainsi que toutes les réglementations nationales applicables aux matériaux destinés au contact des denrées alimentaires. Notez vous que tous les pictogrammes mentionnés sur ce mode d'emploi indiquent que les gants/manchettes sont utilisés uniquement dans les applications pour lesquelles ils sont prévus, comme expliqué ci-dessous.

Explication des symboles et pictogrammes :			
	Protection contre les risques mécaniques A : résistance à l'abrasion (niveau de performance 0 à 4) B : résistance à la coupe par tranchage (niveau de performance 0 à 5) C : résistance à la déchirure (niveau de performance 0 à 4) D : résistance à la perforation (niveau de performance 0 à 4) E : résistance à la coupe aux essais TDM selon la norme EN 13997 (niveau de performance A à F) F : Protection contre les chocs au niveau des articulations (ne s'applique pas aux doigts, cette zone ne peut pas être testée. En l'absence de revendication de type P, aucune protection contre les chocs n'est prévue.		Le préfixe EU, BR ou PRC susceptible d'accompagner le pictogramme EN 388 fait référence aux niveaux obtenus respectivement après la législation européenne selon la norme EN 13820:2017, la certification brésilienne selon la norme EN 13820:2017 ou de l'institut de certification de la République populaire de Chine selon la norme GB 24541. <b>Avertissement :</b> les niveaux de performance revendiqués pour ces gants reposent sur des essais réalisés sur la paume du gant. Pour les gants composés de deux couches ou plus, ces niveaux de performance peuvent ne pas nécessairement refléter la performance de la couche extérieure du gant.
	Protection contre le froid A : froid connecté (niveau 0 à 4) B : froid de contact (niveau 0 à 4) <b>Avertissement :</b> à noter que les manchettes obtiennent le niveau 0 sont susceptibles de perdre leurs propriétés d'isolation contre le froid lorsqu'il est mouillé.		Gants/manchettes conformes aux exigences (résistance verticale < 10' Ohms) ; à utiliser dans les environnements inflammables ou explosifs.
	Produit certifié conforme aux dispositions des réglementations européennes relatives aux équipements de protection individuelle. EN 420:2003 + A1:2009		Produit certifié conforme aux dispositions du Règlement technique TP TC 019/2011 en Russie.
	Adapté au contact alimentaire.		Certificat d'approbation conformément aux dispositions de la réglementation brésilienne (où x.x.xxx correspond au numéro du certificat).
	Produit certifié conforme aux dispositions des réglementations européennes relatives aux équipements de protection individuelle.		Notation de la résistance à la coupe (niveau A1 à A9) conformément à la norme 105-2016 de l'ANSI (American National Standard Institute).

Attestation de type UE (module B) délivrée par Cenelec Belgium (LD, 0493), Technolopiepark 7, B-9052 Zwijnaarde.  
 Pour obtenir de plus amples informations sur les performances du produit, veuillez contacter Ansell.  
 Pour obtenir la Déclaration de conformité européenne, veuillez accéder au site Web ci-contre : [www.ansell.com/regulatory](http://www.ansell.com/regulatory)

- B. Précautions d'emploi**
- N'utilisez jamais les gants/manchettes avec des produits chimiques.
  - Avant toute utilisation, inspectez les gants/manchettes pour détecter le moindre défaut ou toute imperfection. Évitez de porter des gants/manchettes qui sont sales ou qui ont subi des dommages. Les gants/manchettes qui sont sales ou qui ont subi des dommages peuvent entraîner des conséquences plus graves pour la santé.
  - Évitez toute exposition des gants/manchettes à une flamme nue.
  - Il est impératif de nettoyer, de laver ou d'essuyer les gants/manchettes contaminés avant de les ôter.
  - Les gants/manchettes présentent une résistance à la déchirure de niveau 1 ou plus (selon la norme EN 388) ne doivent pas être utilisés comme protection contre des lames dentées ou lorsqu'il existe un risque d'engueulement dans des pièces mécaniques en mouvement.
  - Les gants/manchettes conçus pour le contact alimentaire ne peuvent pas être utilisés avec d'autres aliments. Certains gants/manchettes peuvent en effet générer une migration excessive vers certains types de denrées. Pour connaître les restrictions applicables et les aliments spécifiques pour lesquels les gants/manchettes peuvent être utilisés, veuillez vous renseigner auprès d'Ansell ou consulter la déclaration de conformité alimentaire d'Ansell.
  - Si les gants/manchettes comportent un marquage, les surfaces imprimées ne doivent pas entrer en contact avec les aliments. Assurez-vous que les gants/manchettes utilisés dans des environnements explosifs sont conformes à la norme EN 16550. Les utilisateurs doivent porter des chaussures et des vêtements permettant une mise à la terre adéquate.
  - Avertissement :** Il est impératif de ne pas glâbler, ouvrir, sécher ou ôter les gants/manchettes en présence d'une atmosphère inflammable ou explosive. Les gants/manchettes peuvent être utilisés dans des environnements explosifs si les propriétés électrostatiques des gants/manchettes, émoussés et squelonnés, ne sont pas suffisamment dans les environnements inflammables enrichis en oxygène qui requièrent la réalisation d'évaluations supplémentaires.

**C. Constituants / Matières premières dangereuses**  
 Certains gants/manchettes sont susceptibles de contenir des constituants dont on sait qu'ils représentent une cause potentielle d'allergie chez les sujets sensibles qui peuvent développer une irritation et/ou une allergie de contact. En présence d'une réaction allergique, il est impératif de consulter un médecin dans les plus brefs délais. Pour de plus amples informations, n'hésitez pas à contacter Ansell.

**D. Instructions d'entretien**  
**Stockage :** entreposez les gants/manchettes à l'abri de la lumière directe du soleil, dans un endroit frais et sec, en les laissant dans leur emballage d'origine. Gardez-les à l'abri de toute exposition à l'ozone. Entreposez les gants/manchettes surmontant, dans les conditions susmentionnées. De cette façon, leurs performances resteront intactes et leurs caractéristiques ne subiront pas de variation importante. Si certains articles liés au vieillissement ont à l'emballage sont à prévoir la date d'expiration des gants/manchettes est mentionnée sur l'emballage.  
**Nettoyage :** les gants/manchettes qui peuvent être lavés dans les machines à laver doivent être lavés à l'intérieur de chaque niveau d'emballage. Pour ces gants/manchettes, les niveaux de performance ayant figurant sur ce mode d'emploi ne sont pas réduits à l'issue d'un cycle de lavage. Le client ou le personnel effectuant le lavage est responsable des performances des gants/manchettes après cette opération lorsque les gants/manchettes ont déjà été utilisés. Ansell décline toute responsabilité à cet égard.

**E. Élimination**  
 Les gants/manchettes usagés risquent d'être contaminés par des agents infectieux ou d'autres matières dangereuses. Les gants/manchettes usagés doivent être éliminés conformément à la réglementation locale. Pas de décharge ou d'incinération sans contrôle.

## Gants de sécurité professionnels Gant de travail universel

Réf. AN48101



### Matériaux du gant

- Polyuréthane (Matériau de l'enduction)
- Nylon (Matériau du support)

### Ingrédients potentiellement dangereux

#### Agents sensibilisants

- Protéines de caoutchouc naturel

Seul un très faible nombre d'utilisateurs risquent d'être sensibilisés à cet ingrédient présent dans le gant et, par conséquent, de développer une irritation ou une réaction allergique.

### Règlement REACH 1907/2006

Pour de plus amples informations, veuillez consulter la Déclaration de conformité au règlement REACH sur le site Web d'Ansell.

### Propriétés

- Niveau élevé de confort ; absence de coutures à l'intérieur du gant
- Niveaux élevés de flexibilité et de dextérité

### Conformité européenne

Gants conformes aux exigences de la Directive européenne 89/686/CEE et aux normes européennes EN 420:2003 + A1:2009 et EN 388:2003

Ils sont classés comme gants d'usage intermédiaire (c.-à-d. protection contre les risques intermédiaires).

Attestation de type CE pour le produit final délivrée par  
Centexbel  
Technologiepark 7  
B-9052 Zwijnaarde

### Application et limites d'utilisation

Protection des mains

Ne pas utiliser comme protection contre les flammes, ni comme protection thermique à des températures < -25 °C ou > 100 °C

Ne pas utiliser pour des applications mécaniques lourdes

Ne pas utiliser comme protection contre les produits chimiques  
gant non étanche

### Stockage

Garder à l'abri des sources d'ozone et d'inflammation.

Garder à l'abri des rayons du soleil : conserver dans un endroit frais et sec.

### Données d'essai EN

<u>Résistance à l'abrasion:</u> Niveau de performance 4	<u>Résistance à la déchirure:</u> Niveau de performance 3
<u>Résistance à la coupure par lame:</u> Niveau de performance 1	<u>Résistance à la perforation:</u> Niveau de performance 1

Structure	Jauge	Matériau du support	Matériau de l'enduction	Type/motif d'enduction	Modèle de manchette	Couleur	Taille EN	Longueur (mm)	Conditionnement
Tricoté	13	Nylon	Polyuréthane	Paume enduite	Poignet tricot	Noir	M (8) L (9) XL (10)	210 - 265	12 paires par sachet, 12 sachets par carton

La longueur est en deçà des exigences de longueur totale minimum du gant des normes européennes. C'est pourquoi le gant porte la mention « convient à un usage spécifique ».

PROXITECH s.a.s.

3, avenue Gutenberg - Parc Gustave Eiffel - 77600 Bussy-St-Georges

Tél. **01 71 58 26 10** - Fax. 01 71 58 26 15 - contact@proxitech.com - www.proxitech.com